

Brindó Cuba servicios de atención médica a más de 26 000 víctimas de Chernobil en dos décadas



La Habana, 31 jul (RHC) Desde 1990 Cuba brindó servicios de atención médica a más de 26 000 víctimas del accidente nuclear en la ciudad de Chernóbil, Ucrania, principalmente en áreas de endocrinología, gastroenterología y dermatología.

Un estudio publicado en la red científica Scielo, confirmó que del total de pacientes atendidos en nuestro país 84 por ciento fueron niños procedentes de Ucrania, Rusia y Bielorrusia en su mayoría, cuyas edades oscilaron entre los 10 y 14 años.

El análisis refiere que programa de asistencia médica integral masiva y gratuita desarrollado por la nación cubana culminó en 2011, luego de extenderse por más de 21 años como respuesta solidaria ante las solicitudes de organizaciones sociales de la exUnión Soviética.

Asimismo resalta la publicación que el objetivo fundamental fue brindar servicios especializados y desarrollar en un ambiente apropiado un plan sanatorial de rehabilitación con acciones integrales de salud.

La sede principal del proyecto fue un campamento infantil situado en la playa de Tarará al este de La Habana y contó con residencias donde radicaban los niños y sus acompañantes, dos hospitales, una clínica estomatológica, un parque de ambulancias, centro de elaboración de alimentos, teatro, escuelas, así como áreas de recreación, entre ellas, dos kilómetros de playa.

Además destacó la red científica Scielo que paralelamente, entre 1998 y 2011 trabajó en la ciudad de Evpatoria, provincia de Crimea, una brigada de médicos cubanos que atendió aproximadamente a 6000 personas cada año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137000-brindo-cuba-servicios-de-atencion-medica-a-mas-de-26-000-victimas-de-chernobil-en-dos-decadas>



Radio Habana Cuba